



昼夜の気温差が少しずつ感じられ、秋の訪れを感じさせる季節になりました。
 8月のきりん組さんは、制作や運動遊び、夏の遊びなど様々なものに挑戦しましたよ！
 制作では、9月の壁面制作として、お月見の制作しました。お花紙を丸めて団子を表現し、ハサミを使って月や団子の台作りもしました。保育室に飾るのでぜひご覧ください。
 少しずつ運動会に向けての取り組みも行い、ダンスやかけっこ、表現遊びなど、興味を示して取り組んでいる子どもたちです。
 かけっこでは、こけてしまったり、靴が脱げてしまったりする中でも、最後まで走り切るなど、頑張る姿やその姿を見て応援するお友だちもいます！中には負けてしまい悔しい気持ちがあふれて、こらえきれず涙を流してしまうお友だちも…。また、ダンスの振りを一生懸命覚え、音に合わせて踊るなど、少しずつ練習を積み重ねています。心も身体も成長した姿を届けられるように日々、過ごしていきたいと思います。また、ご家庭でも様子などを聞いてあげて下さいね😊
 まだまだ残暑も厳しいため、体調等にも気をつけて活動していきます！！



夏祭り & 夏の遊び

夏の活動として、夏祭りをしました！
 夏祭りでは、的当てや金魚すくい、魚釣り、輪投げなどみんな目を輝かせて夢中で楽しんでいました。片栗粉スライムでは粉に色水などを混ぜて、感触や色の変化を楽しみました。もっとやりたいとお気に入りでしたよ！



給食の様子

様々な食材に興味を示し、何でもよく食べているきりん組さん！
 食事の際にきりん組では、背筋を伸ばして正しい姿勢で食べることに、空いている手で茶碗を持つことなどを意識して食べています。
 ぜひ、ご家庭でも頑張っている姿を見て、声をかけてあげてくださいね😊



プール活動

プールでは伏し浮きに挑戦しました。壁を蹴って手を伸ばし、力を抜いて伏し浮きができると嬉しそうなきりん組さん！
 お友だちが頑張っている姿を見て、自分も頑張ろうとする姿など切磋琢磨する様子もありました。笑顔いっぱい楽しみましたよ！
 水着の準備等ありがとうございました🌟

おねがい

上靴や通園靴が小さいままや、成長を見越した大きすぎる靴での活動は危険です。お子さんにあった靴の用意をお願いします。運動会などの取り組みもあるので、確認をお願いします。
 また、服装においてもスカート、ワンピースも活動しづらいためズボンの着用をお願いします。

